

## ANNEXE 1 / APPENDIX 1

<p><u>Rapport préfet de discipline</u></p> <p>Croyez-le ou non mais la quantité de suspensions imposées a diminué de façon drastique comparativement aux deux dernières années à pareille date. Mais ici prend fin le rêve car semble-t-il la réalité est toute différente. On parle de violence extrême surtout au niveau Bantam Compétitif. Le problème est directement relié aux officiels qui ne sont pas assez sévères, ce qui entraîne une réaction en chaîne de violence. Et figurez-vous que cette violence est encouragée par les parents dans la foule et les entraîneurs qui plutôt que de sévir envers leurs joueurs fautifs, applaudissent leurs excès.</p> <p>Je m'attends donc de contacter en votre nom, les officiels en chef de chacune de vos régions leur mentionnant que vous n'êtes pas satisfaits de leur façon d'arbitrer et en les enjoignant à être plus sévères surtout avec les punitions de coup à la tête. Oui deux minutes pour coup accidentelle mais lorsqu'un joueur fait un geste de mise en échec à un joueur adverse, si le joueur adverse n'a pas au moment de l'impact offert sa tête au point d'impact, on se doit d'imposer des punitions de 4 minutes sinon des punitions majeures pour tentative de blessure.</p> <p>Un petit rappel, si je me trompe en imposant une suspension on passe par vous et vous me contactez mais si c'est la décision de l'arbitre avec laquelle vous n'êtes pas d'accord, je ne veux pas en entendre parler.</p>	<p><u>Chief Disciplinarian Report</u></p> <p>Believe it or not but the number of suspensions has decline drastically compare to the last two years, at same date. But here ends the dream because the reality is completely different. We are talking about extreme violence especially in Bantam Competitive. The problem is directly related to the officials who are not strict enough which cause a chain reaction of violence. And guess what, parents and coaches are supporting this violence and instead of disapproving it, they applause such excess in comportment.</p> <p>I then plan, in your name, to inform the referee in chief in each of your Districts, you are not satisfied with their way of officiating and asking them to be strict especially with head contacts. Yes a minor penalty for accidental contact but when a player engage to body check an opponent, if the opposing player doesn't, at the impact, offer his head to the contact point, they must impose double minors or even majors for attempt to injure.</p> <p>Reminder, if I make a mistake in imposing a suspension, teams have to go through you to question me but if they disagree with the official call, I don't want to hear about it.</p>
--	---

Charles E Albert

Préfet de discipline / Chief disciplinarian

LHMCN / NSMHL